
CÂMARA MUNICIPAL DE MIRANDELA 

ATA N.º 18/2017 

REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 04 DE SETEMBRO 

 

Presidente: - António José Pires Almor Branco 

Vereadores Presentes: - Rui Fernando Moreira Magalhães 

 - José Manuel Correia de Morais 

 - Carlos Fernando Avelens Freitas 

 - Deolinda do Céu Lavandeira Ricardo 

 - Manuel Carlos Pereira Rodrigues 

 - João Maria Casado Figueiredo 

Secretariou: - João Paulo Fraga 

Chefe da Divisão Administrativa e Financeira 

Hora de Abertura: - 09.30 Horas 

Ata da Reunião Anterior - Aprovada por unanimidade, dispensando a sua leitura por ter sido 

 previamente distribuída a todos os membros do executivo 

Local da Reunião: - Paços do Concelho – Salão Nobre da Câmara Municipal 

Antes da Ordem do Dia 

Pavimentação na Torre de Dona Chama. 
 

---------- O Senhor Vereador JOSÉ MANUEL MORAIS disse: Eu só queria pedir um esclarecimento, relacionado com uma 

exposição que nos foi dirigida a todos, via correio eletrónico, pela Senhora Susana Pádua, de Torre de D. Chama. Esclarecimento 

esse que se prende com a possibilidade de pavimentação do troço da rua onde vive. 

 

---------- O Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO informou que é uma situação de uma rua que não foi calcetada, essa situação 

envolve a Junta de Freguesia de Torre de Dona Chama, um assunto no qual a Câmara Municipal não tem um envolvimento direto. 

Foi uma situação que ocorreu há alguns anos atrás, em que a obra foi adjudicada a um empreiteiro e depois o empreiteiro com 

conflito com a Junta de Freguesia abandonou a obra e nunca chegou a realizá-la. É um assunto que ultrapassa a Câmara Municipal, 

a Câmara não esteve envolvida nesse processo. 

À Câmara Municipal cumpre resolver os problemas e essa é uma das ruas que está prevista ser intervencionada pela Câmara 

Municipal, no âmbito de um conjunto de intervenções que estão a ser feitas na Torre de Dona Chama e é uma das ruas que vai ser 

calcetada. 

 

---------- O Senhor Vereador JOSÉ MANUEL MORAIS disse: É apenas para prestar esse esclarecimento a quem me pediu para 

verificar esta situação. 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

Ordem do Dia 

01 – Órgãos da Autarquia (OA). 

01/01 – Informação do Presidente. 
 

---------- O Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO informou: 

―Assumindo como nucleares os princípios da transparência e do envolvimento, dá-se conhecimento por escrito da presença do 

Presidente e Vereadores em permanência em reuniões, assembleias-gerais, eventos e atos similares, dos eventos e ações a decorrer 

no concelho de Mirandela e das obras em curso, bem como outras informações relevantes que digam respeito à atividade do 

Executivo Municipal em permanência.  

1. Presenças: 

 Reunião com a Direção do Colégio de Torre D. Chama. 

Dia 17 de agosto, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, António Branco. 



(Ata n.º 18/2017, de 04 de setembro) 

Pág. 2 de 7 

 Reunião com Xavier Malcata da Universidade do Porto. 

Dia 17 de agosto, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, António Branco. 

 Reunião com a Presidente Campus Académico do Nordeste, Helena Chéu. 

Dia 17 de agosto, no Palácio dos Távoras, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal, António Branco e a Vereadora, 

Deolinda Ricardo. 

 Sessão de Diálogos Diretos. 

Dia 18 de agosto, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, António Branco. 

 Reunião com a Associação Desportiva de São Pedro de Vale do Conde. 

Dia 19 de agosto, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, António Branco. 

 Reunião da Comissão Restrita da Comissão de Proteção de Crianças e Jovens de Mirandela (CPCJ). 

Dia 21 de agosto, no Auditório Municipal, esteve presente o Vice-Presidente da Câmara Municipal, Rui Magalhães. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Frechas, Artur Reis. 

Dia 21 de agosto, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal, Manuel Rodrigues. 

 Reunião com a Direção do Norte dos CTT. 

Dia 22 de agosto, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, António Branco. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Abambres, José Madureira. 

Dia 23 de agosto, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal, Manuel Rodrigues. 

 Reunião com a Direção do Sport Clube de Mirandela. 

Dia 24 de agosto, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, António Branco. 

 Prova Desportiva da Associação Cultural Desportiva e Recreativa de Vale de Madeiro. 

Dia 24 de agosto, em Vale de Madeiro, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal, António Branco e o Vice-

Presidente, Rui Magalhães. 

 Sessão de Diálogos Diretos. 

Dia 25 de agosto, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, António Branco. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Múrias, Mário Augusto. 

Dia 25 de agosto, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal, Manuel Rodrigues. 

 Entrega de Prémios – Xtreme Army – Corrida de obstáculos em Mirandela. 

Dia 27 de agosto, no Parque Dr. José Gama, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal, António Branco e o Vice-

Presidente, Rui Magalhães. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Vale de Salgueiro, Carlos Cadavez. 

Dia 28 de agosto, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal, Manuel Rodrigues. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Abambres, José Madureira. 

Dia 28 de agosto, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal, Manuel Rodrigues. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Vale de Telhas, Carlos Alves. 

Dia 28 de agosto, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal, Manuel Rodrigues. 

 Reunião com a Secção de Formação do Sport Clube de Mirandela. 

Dia 29 de agosto, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, António Branco. 

 Reunião com a Presidente da Junta de Freguesia de S. Salvador, Cristina Passas. 

Dia 30 de agosto, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal, Manuel Rodrigues. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Lamas de Orelhão, Jorge Carvalho. 

Dia 30 de agosto, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal, Manuel Rodrigues. 

2. Eventos e outras ações: 

 24 de agosto –  Associação Cultural Desportiva e Recreativa de Vale de Madeiro. 

 

 27 de agosto – Entrega de Prémios – Xtreme Army - Corrida de obstáculos em  Mirandela. 
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‖ 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

01/02 – 4.ª Sessão Ordinária da Assembleia Municipal. 
 

---------- O Senhor Chefe da Divisão Administrativa e Financeira João Paulo Fraga, autorizado a intervir, deu conhecimento do 

ofício do Senhor Presidente da Assembleia Municipal, que é do seguinte teor: 

 

―Solicito a V.ª Ex.ª se digne informar, na próxima Reunião do Executivo, os Senhores Vereadores da 4.ª Sessão Ordinária da 

Assembleia Municipal, que se vai realizar no próximo dia 08 de setembro às 9.30 hrs, no Auditório do antigo edifício do Instituto 

Jean PIAGET (Av.25 de Abril – Junto à Reginorde). 

Com os melhores cumprimentos.‖ 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

01/03 – Aprovação da ata de 21 de agosto. 
 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a ata da reunião do passado dia 21 

de agosto de 2017. 

 

02 – Conhecimento de Despachos. 

02/01 – DFT – SO Administrativa. 
 

---------- Foram presentes as seguintes informações subscritas em 28 de agosto, pelo Senhor Vereador Manuel Rodrigues que a 

seguir se transcrevem: 

 

―INFORMAÇÃO N.º 17/2017 

 

―Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013 e perante as competências em mim 

delegadas e subdelegadas por Despacho do Presidente da Câmara Municipal de 24 de outubro de 2013, cumpre informar o 

Executivo Municipal das decisões tomadas durante o período compreendido entre 16 e 25 de agosto de 2017. 

 

Licenciamentos Deferidos 

56/16– Luísa de Jesus Quintela – Colocação de um portão – Rua da Amoreira, n.º 3 – Pádua Freixo; 

74/16 – Paulo Jorge Vinhais Silva – Construção de um armazém agrícola – Lugar de Vale de Madeiros – Suçães; 

40/17– António Domingos Miranda – Construção de um armazém agrícola – Lugar da Bica – Mascarenhas; 

47/17 – Maria dos Anjos Alves – Construção de uma habitação e anexo – Lugar do Ribeiro – Abambres; 

49/17 – Mário Augusto Costa – Construção de uma habitação – Lugar da Quinta Branca – Mirandela; 

56/17 – João Batista Lage – Reconstrução e ampliação de um edifício para habitação – Rua da Escola – Chelas.‖ 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

―INFORMAÇÃO N.º 17/2017 

 

Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013 e perante as competências em mim 

delegadas e subdelegadas por Despacho do Presidente da Câmara Municipal de 24 de outubro de 2013, cumpre informar o 

Executivo Municipal das decisões tomadas durante o período compreendido entre 16 e 25 de agosto de 2017. 

 

Autorizações de Utilização Deferidas 

48/17 – Centro Social e Paroquial do Romeu – Estrutura Residencial para Pessoas Idosas (ERPI) e Serviços de Apoio Domiciliário 

(SAD) – Rua dos Sobreiros – Romeu; 

50/17 – Mário Jorge Morais Fernandes – Habitação - Rua de Cima – Franco; 

51/17 – Antónia do Amparo Madeiras, Cabeça de Casal da Herança de – Habitação – Rua da Igreja – Passos; 

53/17 – Isidro do Nascimento Martins – Habitação – Vale de Lagoa; 
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54/17 – Germano José Pires Mendonça – Habitação – Rua das Alminhas, n.º 11 – Passos; 

55/17 – Alberto Gerardo Trigo Amaral Sales – Habitação – Loteamento do Cruzeiro, Lote 52 – Mirandela; 

56/17 – Adelino de Jesus Silva – Habitação – Rua do Castelo, n.º 44 – Mirandela; 

57/17 – Olga Cristina Silvestre Maia – Habitação – Rua de Pelames – Frechas; 

58/17 – Gabriel dos Santos Bessa – Habitação – Rua do Cruzeiro – Passos; 

59/17 – Maria de Fátima Ferreira Pires – Habitação e estabelecimento de restauração – Vale da Cerdeira, E.N. 15 – Mirandela; 

60/17 – Tiago José Madureira – Habitação – Rua dos Olivais, n.º 122 – Abambres;  

61/17 – Tiago José Madureira – Armazém Agrícola – Rua dos Olivais – Abambres;  

62/17 – João Valbom – Sociedade de Construções, Lda. – Habitação – Rua Manuel Joaquim Ferreira, n.º 228 e 234 – Mirandela.‖ 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

02/02 – DSO – Unidade Orgânica de Compras e Aprovisionamento. 
 

---------- Para conhecimento dos Senhores Vereadores, foram presentes o Mapa das Empreitadas em Curso e o Mapa de Contratos 

de Aquisição de Serviços, atualizados em 30 de agosto, que se dão por reproduzidos. 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

02/03 – DAF – Unidade Orgânica de Recursos Financeiros. 
 

--------- Foram presentes as seguintes informações subscritas, em 30 de agosto, pelo Senhor Vereador Manuel Rodrigues que a 

seguir se transcrevem: 

 

Informação n.º 20/SOCT 

 

Para conhecimento, informo que no âmbito das competências em mim delegadas por despacho de 24 de outubro de 2013, foram 

concedidos terrenos para sepultura durante o mês de agosto/2017. 

 

Nome Residência Cemitério 

Maria Alzira Santos Rebocho Mirandela  Golfeiras 

Fernando Moura Januário Mirandela  Golfeiras 

Francisco António Vinhas Mirandela  Golfeiras 

Maria da Conceição pereira Rodrigues Silva  Mirandela Golfeiras 

Maria de Lourdes do Carmo Pinto Morais Mirandela Golfeiras 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

Informação n.º 21/SOCT 

 

Para conhecimento, informo que no âmbito das competências em mim subdelegadas por despacho de 24 de outubro de 2013, foram 

concedidas as seguintes Licenças nos termos do Decreto-Lei n.º 9/2007 de 17 de janeiro, durante o mês de agosto de 2017. 

 

Licenças de Festividade e de Ruído 

Nome do Requerente Localidade Licença 

Comissão de Festas de Vale da Sancha Vale da Sancha Ruído 

Maria Adelaide Botelho Longra Ruído 

André Fernando Carraca (Comissão de Festas de S. Sebastião) Cabanelas Ruído 

Comissão de Festas do Vimieiro Vimieiro Ruído 

Comissão de Festas de Nossa Sra. do Ó Mirandela Ruído 

Associação Abreirense Abreiro Ruído 

Comissão de Festas N.ª Sra. do Repouso Ferradosa/Bouça Ferradosa Ruído 

Comissão de Festas N.ª Sra. da Assunção Alvites Ruído 

Vitor Fernando Borges Vale de Salgueiro Ruído 

IRENE MARIA MORAIS LEMOS Mirandela Ruído 

BARÓMETRO DA AVENTURA - ASSOCIAÇÃO CULTURAL Vila Verdinho Ruído 

Terra Distinta - Associação Cultural, Social Vila Nova das Patas Ruído 

Extreme Workout Mirandela Ruído 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

02/04 – Certificação Legal de Contas – PKF – Relatório 1.º Semestre 2017. 
 

---------- Foi presente o Relatório do 1.º Semestre de 2017 – Certificação Legal de Contas – PKF, com o seguinte teor: 
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“1. Nota Introdutória 

Ao Presidente do Órgão Executivo do Município de Mirandela 

O presente relatório é emitido no decurso das nossas funções, nos termos do artigo 77º da Nova Lei das Finanças Locais e do 

contrato celebrado entre a Associação de Municípios da Terra Quente Transmontana e a PKF & Associados, SROC. 

Procedemos à análise da situação económico-financeira da Câmara Municipal de Mirandela, relativa ao primeiro semestre de 2017, 

de acordo com as Normas Técnicas e as Diretrizes de Revisão/Auditoria aprovadas pela Ordem dos Revisores Oficiais de Contas e 

com a extensão considerada necessária nas circunstâncias. 

O nosso trabalho incluiu, entre outros aspetos, o seguinte: 

i) Reuniões com os responsáveis da Direção Financeira e leitura das atas respetivas, tendo sido solicitados e obtidos todos os 

esclarecimentos que considerámos necessários. 

ii) Apreciação da adequação e consistência das políticas contabilísticas adotadas pela Câmara. 

iii) Verificação da conformidade dos registos contabilísticos que lhes servem de suporte. 

iv) Revisão dos sistemas de controlo interno, com vista ao planeamento do âmbito e extensão dos procedimentos de 

revisão/auditoria, que incidiu especialmente nas áreas de despesa (Compras, Pessoal e Imobilizado), receita e tesouraria, tendo sido 

efetuados os testes de controlo apropriados. 

v) Realização dos testes substantivos seguintes, que considerámos adequados em função da materialidade dos valores envolvidos 

(não exaustivos): 

a) Análise das situações justificativas da constituição de ajustamentos para redução de ativos e provisões para passivos ou 

responsabilidades contingentes ou para outros riscos; 

b) Verificação da situação fiscal e da adequada contabilização dos impostos, bem como da situação relativa à Segurança 

Social; 

c) Análise e teste dos vários elementos de custos, proveitos, perdas e ganhos registados no exercício, com particular atenção 

ao seu balanceamento, diferimento e acréscimo; 

d) Análise da execução orçamental da Câmara e validação dos critérios previsionais utilizados na preparação do Orçamento 

inicial; 

e) Confirmação da adequada aprovação de todas as alterações e modificações orçamentais existentes durante o período em 

análise; 

Dada a inexistência de qualquer disposição legal que imponha ao Município a obrigatoriedade de preparação de um conjunto 

completo de Demonstrações de Financeiras reportadas a 30 de junho de 2017 (que inclua entre outros, Relatório de Gestão, 

Balanço, Demonstração de Resultados, Demonstração dos Fluxos de Caixa, Notas ao Balanço e à Demonstração de Resultados), o 

nosso trabalho foi desenvolvido com base nos balancetes da contabilidade patrimonial e orçamental. Caso tivessem sido preparadas 

as Demonstrações Financeiras completas com referência àquela data, outras situações poderiam chegar ao nosso conhecimento, 

passíveis de relato no presente relatório. 

No entanto, apresentamos de seguida as conclusões e situações que consideramos relevantes levar ao conhecimento de V. Exas.‖ 

 

---------- Vem acompanhado de mapas e documentos de contabilidade orçamental, de principais rácios e indicadores, contabilidade 

patrimonial e nota final, que se dão por reproduzidos. 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

Submeter este Relatório à apreciação da Assembleia Municipal. 

 

03/OA – Candidatura no Âmbito do Regulamento de Apoio a Iniciativas Empresariais Económicas de Interesse 

Municipal - Motivos Campestres, Unipessoal, Lda. 
 

---------- Foi presente um ofício com entrada n.º 15208 em 29/08/2017, com o seguinte teor: 

 

“Assunto: Envio de candidatura a Regulamento de Apoio a Iniciativas Empresariais Económicas de Interesse Municipal 

 

No âmbito da atividade desenvolvida pelo GAEE e tendo por base a gestão de candidaturas ao Regulamento de Apoio a 

Iniciativas Empresariais Económicas de Interesse Municipal, junto envio a seguinte candidatura instruída e avaliada 

tecnicamente para pronúncia da Câmara Municipal. 

 

- Motivos Campestres, Unipessoal, Lda.‖ 

 

---------- Vem acompanhado de parecer da candidatura e demais documentação, que se dá por reproduzida. 

 

---------- O Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO em 29/08/2017, exarou o seguinte Despacho: 

 

―À Reunião.‖ 

 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a isenção parcial de 75% dos 

valores devidos a título de pedido de isenção de taxas municipais associadas à alteração ao 
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loteamento do promotor (Lote 1k-C), ao requerente Motivos Campestres, Unipessoal, Lda., 

conforme proposto. 

 

04/OA – Pedido de Subsídio - Freguesia de Cedães. 
 

---------- Foi presente um ofício com entrada n.º 14863 de 23/058/2017, com o seguinte teor: 

 

―Assunto: Pedido de atribuição de subsídio para fazer face a componente de financiamento de capital alheio no âmbito do processo 

PDR2O2O-10216-037448, Medida 10.2.16 — renovação das Aldeias 

 

Antes de mais os meus respeitosos cumprimentos. 

Vimos pela presente solicitar a Vossa Exa. a atribuição do subsídio monetário no valor de €29.938,96 

para fazer face ao financiamento global de capital alheio da candidatura mencionado em epigrafe, referente a reabilitação do Lagar 

Comunitário de Vale de Lobo, no sentido de fazer face ao escalonamento do programa de concurso e iniciar as respetivas 

diligencias processuais com vista a iniciar as obras com a maior brevidade possível. 

O valor é o constante do programa de concurso entregue no âmbito do PDR 2020, promovido pela DESTEQUE. 

Subscrevo-me com os melhores cumprimentos.‖ 

 

---------- O Senhor Vereador MANUEL RODRIGUES em 30/08/2017, exarou o seguinte Despacho: 

 

―À reunião de Câmara. 

Propõe-se a aprovação do pedido de subsídio para fazer face a componente não financiada da candidatura PDR2020-10216-

037448, Medida 10.2.16-renovação das Aldeias de acordo com o solicitado.‖ 

 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar o pedido de subsídio à Freguesia de 

Cedães, no valor de 29.938,96€ (vinte e nove mil novecentos e trinta e oito euros e noventa e seis 

cêntimos) para fazer face à componente não financiada da candidatura PDR2020-10216-

037448, Medida 10.2.16-renovação das Aldeias, ficando o valor condicionado à aprovação da 

referida Candidatura, de acordo com o solicitado. 

DEPARTAMENTO DE COORDENAÇÃO GERAL 

05/DAF – Unidade Orgânica de Recursos Financeiros – Contabilidade e Tesouraria – Resumo Diário. 
 

---------- Foi presente o resumo diário de tesouraria referente ao dia 29 de agosto de 2017 que apresenta os seguintes valores: 

 

DOTAÇÕES ORÇAMENTAIS--------------------------------------------------- 687.142,12€ 

DOTAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS ------------------------------------------- 889.916,06€ 

TOTAL DE DISPONIBILIDADES ---------------------------------------------- 1.577.058,18€ 
 

DOCUMENTOS--------------------------------------------------------------------- 342.530,32€ 
 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

06/DAF – Unidade Orgânica de Recursos Financeiros – Contabilidade e Tesouraria – Ordens de Pagamento. 
 

---------- Foi presente a informação n.º 18/DAF de 30/08/2017 que a seguir se transcreve: 

 

Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013, cumpre informar o Executivo Municipal 

que, no período compreendido de 15 a 29 de agosto de 2017, foram processadas e autorizadas Ordens de Pagamento no montante 

total de 1.426.130,68 €: 

 

Descrição Valores em €  

Ordens de Pagamento Orçamentais  1.425.003,43 € 

Ordens de Pagamento de Operações de Tesouraria 1.127,25 € 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

07/DSO – Unidade Orgânica de Compras e Aprovisionamento – Requisições Externas de Despesa. 
 

---------- Foi presente a informação n.º 18/DSO de 30/08/2017 da Divisão de Serviços Operativos: 
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Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013, cumpre informar o Executivo Municipal 

que, no período compreendido de 16 a 29 de agosto, foram processadas e autorizadas Requisições Externas de Despesa no 

montante total de 1.975.853,15 €: 

 

Nome do Responsável Valores em €  

António José Pires Almor Branco 1.975.853,15 

Rui Fernando Moreira Magalhães --:-- 

Deolinda do Céu Lavandeira Ricardo --:-- 

Manuel Carlos Pereira Rodrigues --:-- 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

 

 

---------- E não havendo mais nada a tratar, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a presente ata em minuta nos 

termos e para os efeitos consignados nos n.ºs 3 e 4, do art. 57.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual 

redação, a qual vai assinada pelo Senhor Presidente e por mim ___________, que a elaborei e mandei transcrever. 

 

 

 

----------- Seguidamente foi encerrada a reunião, eram 09 horas e 45 minutos. 

 

 

 

O Presidente da Câmara Municipal; 

__________________________ 

António Pires Almor Branco 

 

O Chefe da Divisão Administrativa e Financeira; 

 

__________________________ 

João Paulo Fraga 

 


